

You Helped XR Global South Rise—Let's Go Further in 2026 (Ayudaste a XR Global South a crecer: avancemos más en 2026)

**Extinction Rebellion
Global**

Los rebeldes de XR Asia plantan manglares para restaurar las costas y resistir la destrucción ecológica.

Querido Rebelde,

Al finalizar el año 2025, queremos tomarnos un momento para celebrar algo extraordinario, algo que *usted* ayudó a hacer posible.

Gracias a la solidaridad de socios importantes como Oxfam y XR Netherlands (XRNL), y al apoyo constante de donantes habituales como usted, distribuimos £86.000 en subvenciones a 62 grupos de XR en Asia, África y América Latina este año.

Estas subvenciones apoyaron la organización de primera línea, capacitaciones, acciones, creación de obras de arte e iniciativas climáticas lideradas por la comunidad —el motor de nuestro movimiento— y también financiaron a varios grupos locales de XR para movilizarse en la COP30 , asegurando que las voces y demandas del Sur Global por la justicia climática estuvieran presentes en el escenario mundial. Nada de esto habría sido posible sin su constante confianza en el liderazgo del Sur Global.

De cara al 2026, nos comprometemos a profundizar este impacto y garantizar que más grupos del Sur Global tengan el apoyo que necesitan para levantarse, resistir y proteger sus comunidades.

*¿Nos ayudas a empezar el Año Nuevo con fuerza?
Su renovado apoyo hoy contribuye a sostener esta red global de defensores del clima.*

¡Apóyanos ahora!

XR Latinoamérica defiende la Amazonía ante la COP30

Treinta años después de la primera COP, el planeta se encontraba en un punto de inflexión crítico, con las comunidades más vulnerables ya pagando el precio de los proyectos extractivos impulsados por la codicia global. La COP30 se celebró en Brasil, en el corazón de uno de los ecosistemas más vitales del mundo.

Los grupos de XR en América Latina estuvieron a la vanguardia, garantizando que se escucharan las voces de las comunidades afectadas. Mediante acciones coordinadas, movilización pública y resistencia creativa y no violenta, amplificaron las demandas de los pueblos indígenas, las comunidades afrodescendientes y los residentes locales que defienden sus tierras, sus medios de vida y su futuro. En este momento crucial, XR América Latina demostró que la justicia climática no se basaba en promesas vacías, sino en la rendición de cuentas, la experiencia vivida y el poder popular.

Todos coordinados, todos imparables.

Rebélate con nosotros

Rebeldes del Movimiento por la Justicia XR de Uganda protestan contra el oleoducto de África Oriental

Los rebeldes salieron a las calles para protestar contra el Oleoducto de Crudo de África Oriental (EACOP), un proyecto ilegal y destructivo de 1.443 km que ya ha perjudicado a cientos de personas en Uganda mediante la apropiación de tierras, el desplazamiento forzado y el daño ambiental. Grupos locales de XR en Uganda, junto con aliados en toda África, se unen a la campaña Stop EACOP en una creciente ola de resistencia coordinada.

Sabemos que nuestra estrategia funcionará porque planeamos llevar a cabo esta campaña durante dos años de construcción constante de la rebelión en toda África.

Mientras el mundo grita Cero Neto, este es nuestro momento de demostrar a quienes ostentan el poder que África no será sacrificada, que las comunidades afectadas están unidas y que seguiremos resistiendo proyectos como EACOP con valentía, cuidado y determinación. Desde la protección de las turberas de Virunga, donde la presión ciudadana sostenida ayudó a defender uno

de los sumideros de carbono más críticos del mundo, hasta las movilizaciones de hoy contra EACOP, el poder popular ha demostrado su capacidad para hacer frente a los intereses extractivos.

Con amor y coraje,

Bart, Fidele, Ibrahim, Kamate, Florien, Bryan, Josh, Daphine, Carol, Shan, Letty, Amule, Moses, James, Allan, Sainey y Annette.
En nombre de XR África

XR Bolivia protesta contra los transgénicos con arte, pan y una audaz resistencia por la justicia climática

Este correo electrónico es cortesía de XR Global Support, una red mundial de rebeldes que impulsa el crecimiento de XR.

Visita [nuestro sitio web](#) , infórmate sobre [nuestro movimiento](#) y conecta con rebeldes en tu [zona](#) .